

Se Presenta Mariachi Oro y Negro en la FILA 2017



Los estudiantes de la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro que integran el Mariachi Oro y Negro, participaron con una presentación en el “Escenario Paseo” de la FILA 2017, el 2 de mayo a las 17:30 horas en el campus Arteaga de la Universidad Autónoma de Coahuila.

Los jóvenes engalanaron el escenario con los trajes de charro, sus instrumentos y su potente voz. Las chicas quienes se lucen en el violín y como primera voz complementaron este mariachi juvenil.

La presentación dio inicio con El Son de la Negra, interpretación que contagió de alegría a los presentes en su mayoría jóvenes estudiantes que gustosos corearon los temas musicales.

El mariachi interpretó temas como Juan Colorado, La Yegua, Serenata Huasteca, Fallaste Corazón, el popurrí del Mariachi Loco, La Pelusa y otros temas muy movidos que les valió fuertes aplausos de parte de los asistentes.

Orgullosos de su origen, los universitarios entonaron, entre otros temas : El Moro de Cumbas, Hermoso Cariño, Se me Olvidó otra Vez y Sufriendo a Solas, por lo que su presentación se convirtió en una serenata que los asistentes disfrutaron mucho.

Actualmente el Mariachi Oro y Negro está integrado por Daniel Cruz Rodríguez, originario de Oaxaca y estudiante de Ingeniero Agrónomo Zootecnista; Eduardo Alexis Aragón De León del Estado de Morelos; Emmanuel Hernández Pérez nacido en San Luis Potosí y Venustiano Carranza Chavero, nacido en Guanajuato y los tres estudiantes de Ingeniero Agrónomo Zootecnista; Samantha Soria Delgado originaria de Michoacán y Jesús Osvaldo Pérez Vázquez,

de Chiapas ambos estudiantes de Ingeniero Parasitólogo; Larissa Arredondo de Vázquez de Saltillo, Coahuila, estudiante de Ingeniero en Ciencia y Tecnología de Alimentos y Pedro Solís Muñoz del Edo. De Morelos y alumno de Ingeniero Agrónomo en Horticultura.

Administrator16 Mayo 2017

[Imprimir](#)